

Tipo: Noticia general
Título: PDI: Rodrigo Rivera asumió en Malleco con foco en investigación criminal y trabajo coordinado

PDI: Rodrigo Rivera asumió en Malleco con foco en investigación criminal y trabajo coordinado

El jefe de la Prefectura Provincial Malleco destacó sus 30 años de trayectoria y planteó una estrategia basada en inteligencia policial, tecnología y coordinación interinstitucional.

Neimar Claret Andrade

Con apenas una semana en funciones, el subprefecto Rodrigo Rivera Franco inició su labor al mando de la Prefectura Provincial Malleco de la Policía de Investigaciones de Chile y asumió el desafío de liderar el trabajo investigativo en una de las zonas más complejas del sur del país, marcada por delitos de alta connotación y estructuras criminales organizadas.

El nuevo jefe malequino de la policía científica llegó a Angol tras una extensa carrera institucional que suma tres décadas de servicio, con experiencia en antinarcóticos, robos, formación académica y crimen organizado. Su arribo a la Provincia lo define como un paso relevante dentro de su trayectoria profesional y una oportunidad para aportar desde la investigación policial especializada.

"Llevó una semana acá, aproximadamente — señaló el subprefecto — cuenta con 30 años de servicio en la Policía de Investigaciones, me inicié en el área de antinarcóticos, luego tuve un paso por la Brigada de Robo y también me correspondió ejercer labores en el área académica de la Policía de Investigaciones".

Durante su carrera, trabajó en la Escuela de Investigaciones Policiales y en la Academia Superior de Estudios Policiales, donde llegó a desempeñarse como subdirector; además de integrar la Jefatura Nacional contra Crímenes Organizados y el programa DMT-0. Su última destinación antes de llegar a Malloco fue la Brigada Investigadora de Robos Metropolitana Sur.

Itatíana Sur.
"En lo personal —afirmó el subprefecto Rivera— muy grato de estar acá en la provincia y acá en la comuna de Angol, lo tomo como un desafío profesional y un desarrollo también de parte de mi carrera como investigador policial".

Investigación profesional

frente a delitos complejos

Respecto del escenario de luctual en Malleco, el subprefecto enfatizó que la estrategia institucional se basa en el trabajo investigativo profesional y coordinado con el Ministerio Público y otras entidades del Estado.

“La estrategia de la Policía de Investigaciones —détalló— en el sentido de desarticular organizaciones criminales, estructuras criminales que tienen un cierto nivel de organización, es ofrecer un trabajo investigativo profesional”

Asimismo dijo que el combate a estos delitos requiere herramientas tecnológicas, análisis criminal y cooperación entre instituciones. "Existe un trabajo muy mancomunado con otras instituciones del Estado, llámsese Carabineros de Chile, Ejército de Chile y otras instituciones que trabajamos en conjunto para lograr desbaratar estas estructuras criminales".

De igual modo explicó que este tipo de investigaciones suelen ser complejas debido al conocimiento territorial que poseen los grupos delictuales, lo que obliga a fortalecer el análisis de inteligencia y el uso de técnicas investigativas avanzadas.

Durante sus primeros días en la zona, el subprefecto Rivera destacó el recibimiento de las autoridades y el posicionamiento que, a su juicio, mantiene la institución a nivel ciudadano.

“El recibimiento por parte de la autoridad local ha sido muy satisfactorio —refirió— la Policía de Investigaciones se ha ganado el reconocimiento a través del trabajo por parte de nuestras autoridades locales”.

También manifestó su intención de fortalecer la confianza de la comunidad en la labor policial. "Quiero aportar a que la gente sienta y confie que tiene una policía que está en servicio a la comunidad, que existe para dar eficacia al derecho y para aportar la tranquilidad de todos los ciudadanos".



Al finalizar la entrevista, el subprefecto Rivera Franco destacó que "el trabajo investigativo es un poco más lento. El trabajo del detective pasa desapercibido muchas veces, porque nosotros somos una policía civil investigativa, entonces las investigaciones requieren muchas veces del análisis de investigación e

inteligencia policial; trabajamos de civil, pero andamos haciendo nuestro trabajo y que no seamos visibles no es que no estemos en el territorio, sino que estamos haciendo nuestro trabajo de análisis criminal, de investigación policial, de la mano siempre con el Ministerio Público".

profesional, el subprefecto Rodrigo Rivera Franco proyecta consolidar el trabajo coordinado entre instituciones y reforzar la investigación criminal en la provincia de Malleco, apostando por una gestión basada en la experiencia acumulada y el fortalecimiento del vínculo con la comunidad.